Fidel Castro Diaz-Balart reçoit le titre de Docteur Honoris Causa d'un centre de recherche en Russie



Moscou, 9 avril, (RHC).- Fidel Castro Diaz-Balart, qui est assesseur scientifique du Conseil d'État et vice président de l'Académie des Sciences de Cuba a reçu à Moscou le titre de Docteur Honoris Causa de l'Institut Kurchatov, un centre russe des recherches.

Le directeur de cette institution, Mijail Kovalchuk, a mis l'accent sur les apports faits par Fidel Castro Diaz Balart au domaine de la science. Il a rappelé que celui-ci a été le doyen d'un projet théorique de 1977 à 1980.

L'ambassadeur de notre pays en Russie, Emilio Lozada et la délégation qui accompagne Fidel Castro Diaz Balart, ainsi que des chercheurs et des étudiants du centre de recherches russe ont participé à la cérémonie.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/90013-fidel-castro-diaz-balart-recoit-le-titre-dedocteur-honoris-causa-dun-centre-de-recherche-en-russie$



Radio Habana Cuba